



no 41

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
le 14 juillet 1969

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé les nominations diplomatiques suivantes.

Monsieur Christian Hardy, Ambassadeur au Liban, et en même temps accrédité auprès de la Jordanie, sera ambassadeur au Brésil où il remplacera Monsieur J. C. L. Yvon Beaulne, actuellement ambassadeur du Canada aux Nations Unies.

Monsieur Joseph Evremond Ghislain Hardy, Haut commissaire adjoint à Londres, sera ambassadeur en Espagne où il remplacera Monsieur Benjamin Rogers. Monsieur Hardy sera en même temps accrédité au Maroc.

Monsieur James Russell McKinney devient ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris où il remplacera Monsieur C. J. Small.

Monsieur Gerald Anthony Rau, qui travaille maintenant à la Direction des affaires d'Afrique et du Moyen-Orient, remplace Monsieur James Russell McKinney au poste de Haut-commissaire à la Trinité-et-Tobago, avec accréditation auprès de la Barbade.

Monsieur Robert Louis Rogers, ambassadeur en Israël, sera Haut commissaire adjoint à Londres où il remplacera Monsieur J. E. G. Hardy.

Monsieur Gordon George Riddell, chef de la direction d'Afrique et du Moyen Orient, devient ambassadeur au Sénégal où il remplacera Monsieur J. J. M. Côté qui revient à la centrale.

Les notices biographiques des titulaires sont annexées au présent communiqué.